



「1月は行ってしまふ、2月は逃げてしまふ、3月は去ってしまふ」などと言われるように年が明けると時間の経過が急に早くなったように感じます。大寒が過ぎ、これからは春の気配を子ども達と一緒に探していきたいと思います。



◎ 園評価アンケート

お忙しい中、園評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。今年度は園舎の屋根改修工事があり、保護者の皆様には園児の安全確保にご協力をいただきました。また、大穂幼稚園を会場に開催された11月6日の研究発表会では午前保育や園児の送迎でお世話になりました。例年とは違う環境下での幼稚園生活でしたが、皆様のご理解ご協力を得て乗り切ることができました。アンケートでのご意見を来年度の幼稚園経営に活かしていきたいと思います。なお、アンケートの詳細につきましては、後日、別紙にてご報告させていただきます。



◎ お別れ遠足(1/28)

当日の登園（8:50～9:00）、降園（14:30）は、保護者による送迎にご理解、ご協力をお願いいたします。お別れ遠足の詳細については別紙通知（1/17 配付）をご覧ください。

一時期より落ち着いたとはいえ、例年より高い水準で感染者が報告されているインフルエンザ。市内小中学校では学級閉鎖もあるようです。この時期、人混みへの外出は控え、マスク、うがい、手洗いの励行をお願いします。また、体調がすぐれない場合は、早めの休養をお願いします。



◎ かえで組、大曾根小学校との交流会(1/31)

年が明けて卒園まで2ヶ月ほどとなりました。同時に、小学校入学も日一日近づき、子ども達の小学校生活への期待感が高まっています。そんな中、今年度も大曾根小学校1年生との交流会を予定しています。この機会を通じて、小学校生活への不安を少しでも和らげ、小学校生活への期待を大きくしていこうと思います。



◎ 豆まき集会(2/3)に向けて

子ども達は、担任の先生から鬼が登場する絵本をたくさん読んでもらいました。お話の中には、強い鬼、優しい鬼、かわいらしい鬼などいろいろな鬼が出てきました。今、子ども達は、鬼や豆まきのイメージを広げながら、お面や鬼人形、豆を入れる枺づくりに取りかかっています。

